



Comunidades CEMI en solidaridad con Luna Reyes

Madrid, 22 de mayo de 2021.- Las comunidades cristianas CEMI quieren sumarse a la gran cantidad de seres humanos y entidades que han aplaudido la acogida de inmigrantes en Ceuta; y, en particular, destacan el abrazo que una trabajadora de Cruz Roja, Luna Reyes, ha dado a un inmigrante senegalés.

Se trata de una acción profundamente humanitaria, y por ello, cristiana, que dignifica al ser humano y nos honra a todos los que deseamos un mundo fraterno.

También agradecemos de antemano a todos aquellos que practican la compasión y solidaridad con los demás, con independencia de su raza, ideología o condición, cuando se encuentran en situación de necesidad. Nos hace confiar en que otro mundo es posible y el Espíritu de Dios está presente en su evolución.

Junta Directiva de CEMI

cemi@marianistas.org

www.comunidadescemi.es